

SAHB

Matchs en direct

Résultats et classements

L'avis de Samuel Honrubia Futur joueur du PSG Handball

L'ailier gauche de l'équipe de France (26 ans) a lui aussi rejoint le Paris-Saint-Germain Handball

Ba. Sch. - 13 juil. 2012 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



L'ailier gauche de l'équipe de France (26 ans) a lui aussi rejoint le Paris-Saint-Germain Handball. « C'est un challenge très excitant, surtout pour moi qui n'ai connu que Montpellier dans ma carrière. À Paris, il y a les mêmes objectifs élevés qu'à Montpellier, mais la différence est qu'on part de zéro. »

Concernant les arrivées de Dinart et Abalo, celui qui a été préféré à Arnaud Bingo pour partir à Londres s'en réjouit, forcément. « Cela donne de l'ampleur au projet, mais il reste quand même beaucoup de travail et ce n'est pas parce que tu mets les sept meilleurs joueurs du monde que tu gagnes. »

« Tout est à construire, à faire et il ne faut pas oublier qu'il y a d'autres clubs qui continuent leur progression, comme Chambéry. Il y a désormais beaucoup d'équipes en France qui ont des projets ambitieux. »

Handball

Sport